



**Zwischen den Jahren** zur Ruhe kommen. Schöne Stimmen und heimatliche Musik verzauberten die Zuhörer in der weihnachtlich geschmückten Trauchgauer Pfarrkirche. Richard Schwarz hatte sich wieder um ein abwechslungsreiches Programm bemüht. Feierlich eröffneten die Alphornbläser den Abend. Abwechselnd erfreute der Gesang des Frauenchors, die Klänge der Klarinettenmusik, der Halbtonmusik, Vreni auf der Harfe, der Männergesangsverein, die Weisenbläser und der Saitenklappe die Gäste mit heimatlichen Melodien. Zwischen den musikalischen Darbietungen erzählten Hilde Niklas und Heidi Merle besinnliche und humorvolle Geschichten zur Weihnachtszeit. Ein Hörerlebnis besonderer Art waren die Alphornbläser zusammen mit zwei Flügelhörnern und der Harfe. Am Ende dankte Irmengard Burkart, Leiterin der Gästeinformation, allen Mitwirkenden besonders aber dem Initiator Richard Schwarz für diese besondere Stunde. Die Besucher belohnten die einzelnen Gruppen mit viel Beifall. Der Abend klang mit einem gemeinsam gesungenen Lied aus. Text und Foto: Michael Straub